

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur saya panjatkan kepada Allah SWT Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang atas rahmat dan karunia yang telah dilimpahkan curahkan, sehingga saya dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul “PERBEDAAN TINDAKAN (PRACTICES) BERJALAN SEBELUM DAN DI MASA COVID-19 BERDASARKAN GENDER (Studi Kasus : Mahasiswa Universitas Komputer Indonesia)”. Penulisan skripsi ini dilakukan sebagai salah satu syarat untuk mendapat gelar Sarjana Teknik Program Studi Teknik Sipil pada Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer di Universitas Komputer Indonesia.

Shalawat serta salam semoga selalu senantiasa tercurahkan kepada Nabi Besar Muhammad SAW, sebagai suri tauladan menuju bahagia dunia akhirat.

Dari masa perkuliahan hingga sampai pada penyusunan skripsi ini saya menyadari bahwa tanpa bantuan do'a, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak sangatlah sulit bagi saya untuk melaluinya. Oleh karena itu, dengan setulus hati saya mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. M. Donie Aulia, ST., MT., MM. dan Ibu Dr. Romeiza Syafriharti, Ir, M.T. selaku Pembimbing yang telah memberikan pengarahan dan bimbingan terbaik dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Teknik Sipil dan Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota Universitas Komputer Indonesia selaku Dosen Penguji baik dalam seminar proposal, maupun sidang akhir yang telah memberikan banyak sarandan masukan demi perbaikan skripsi ini.
3. Skripsi ini saya persembahkan untuk Ibu, Bapak, kelima kakak dan adik bungsu saya yang telah mengisi dunia saya dengan begitu banyak kebahagiaan sehingga seumur hidup tidak cukup untuk menikmati semuanya. Terima kasih atas semua cinta yang telah kalian berikan kepada saya.

4. Skripsi ini saya persembahkan untuk dosen wali saya, Dr. Vitta Pratiwi, S.T., M.T., terimakasih atas dedikasinya untuk kami angkatan 2017 selama 4 tahun ini, membimbing kami yang berjiwa siswa hingga kami bisa menjadi sarjana. Semua yang ibu berikan kepada kami kelak akan kami jadikan sesuatu yang akan membanggakan mu.
5. Untuk teman-teman seperjuangan di Teknik Sipil 2017. Terima kasih karena telah menjadikan saya salah satu dari cerita kalian, selalu menjadi tempat saya bercerita, tempat saya mengeluh dan tempat saya meminta bantuan, tanpa kalian saya tidak akan sekuat ini dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Kepada seluruh pihak yang telah membantu dan berpartisipasi dalam memotivasi saya sehingga saya dapat menyelesaikan kuliah secara tuntas.

Semoga Allah SWT, menerima segala amal dan jasa tulus mereka serta berknean membalas dengan pahala yang berlipat ganda. Aamiin YRA. Selain itu, saya menyadari bahwa skripsi ini sangatlah jauh dari kesempurnaan. Sehingga saya akan sangat terbuka terhadap kritik dan saran yang membangun bagi skripsi ini. Saya juga sangat berharap penukisan skripsi ini dapat membawa banyak manfaat dalam pengembangan ilmu pengetahuan khususnya dalam bidang transportasi. Terima kasih.

Bandung, Maret 2022

Pipih Paliah